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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ８ 

令和 ２年 １１月２６日 

午前・午後 ９時４５分    

議会名 令和 2 年 第 8 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 4 番     木村 久雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1．障がい者支援について 

 

(1)網膜色素変性症について 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2)網膜色素変性症患者の移

動支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①支援の現状について 

 網膜色素変性症の患者の方に対する支援の現状に 

ついて、伺いたい。 

 

②補装具・日常生活用具について 

 網膜色素変性症の患者の方に対する補装具・日常

生活用具は、どのようなものが認められているの

か、伺いたい。 

 

①提供可能な移動支援について 

 網膜色素変性症の患者の方の移動支援として、本

市はどのような支援を提供できるのか、伺いたい。 

 

②通勤・通学等の移動支援について 

 網膜色素変性症の患者の方は、日中以外の外出は

困難である。ゆえに、同患者の方の通勤・通学等の

移動支援について、本市は、どのように考えている

のか、伺いたい。 
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(3)暗所視支援眼鏡について 

 

 

 

 

 

2．診療所のトイレの改善に 

ついて 

 

(1)診療所のトイレの便座の

現状について 

 

 

(2)診療所のトイレの便座の

今後について 

 

③ファミリー・サポート・センターの活用について 

 網膜色素変性症の患者の方に対して、ファミリ

ー・サポート・センターの活用が出来ないものか、

伺いたい。 

 

①網膜色素変性症の患者の方にとって、暗所視支援

眼鏡は日常生活を過ごすのに必要なツールである。

そこで、この暗所視支援眼鏡を日常生活用具給付事

業の対象に加え、同患者の方のウェルビーイングの

促進を図れないものか、伺いたい。 

 

 

 

 

①本市の診療所のトイレの便座には、暖房便座や温

水洗浄便座の機能が備わっているのか、その現状に

ついて、伺いたい。 

 

①ヒートショックのリスクを考慮すると、暖房便座

や温水洗浄便座の方が診療所のトイレには適してい

ると考える。ゆえに、診療所のトイレの便座の今後

について、本市は、どのように考えているのか、伺

いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


